

HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

Les mots fléchés de Thomas NZE NEREE N°7494

CONTRE LES MICROBES	RHÉSUS	FERMASSENT	ART DE PARLER	POISSON AU VIN
FILLE DE LABAN	DÉSASTREUSE	UN D'AILLEURS	FILLE DE LABAN	
CALCIUM		EST-OUEST	RIVIÈRE DE ROUMANIE	
Océan		L'OR	BAIE DU JAPON	
LIQUIDE		HABITUEL		
RADIO		LISIÈRE		CHOISIE
TROIS ROMAIN		POSSÈDES	PRÉCIS	
PARTI DE MARIEN		CLUB IVOIRIEN	ENVOI	
FLEUVE DE RUSSIE		PHASE LUNAIRE		COLÈRES
FLATTÉES				PÉRIODE
			NOTE	
EXISTES		MÉPRISER		
RISQUER				
		LE TOUR	SÉLÉNIUM	

L'INSOLITE DU JOUR

Un jeune Indonésien a suscité une vague de réactions

sur les réseaux sociaux en épousant son cuiseur à riz. Quelques jours plus tard, il a décidé de divorcer de cette machine.

En Indonésie, Khoirul Anam a annoncé son mariage avec son cuiseur à riz, il y a quelques jours sur Facebook. Sur le réseau social, le jeune Indonésien a montré des photos de lui, en tenue traditionnelle, et signant les documents de mariage. Il a expliqué, dans son post que sa machine, vêtue d'un voile est «claire, silencieuse, obéissante, ne parle pas trop et sait cuisiner». Comme le rapporte CNews,

cette union insolite a été scellée par un baiser.

Cette publication a enflammé la toile. Pourtant, les utilisateurs ont découvert une autre surprise quatre jours plus tard, lorsque Khoirul Anam a annoncé qu'il divorçait de son cuiseur. Sur les réseaux sociaux, il a annoncé qu'il s'agit d'une décision difficile... Mais c'est le chemin qu'il a décidé d'emprunter... «La partenaire idéale n'existe pas...», a-t-il souligné. Les images du jeune homme avec d'autres cuiseurs à riz ont amusé les internautes. «Tout le monde n'est pas capable de supporter la pression du mariage», a plaisanté un utilisateur.

Solution de la grille N° 7493

A	A	P	A	S	E
S	T	A	N	L	E
O	R	N	E	S	I
E	M	O	U	S	T
I	M	I	T	A	T
U	S	A	T	E	S
E	T	E	S	E	N
E	R	E	S	A	N
A	S	A	N	N	U
O	S	S	O	E	U
P	O	R	T	I	E
L	I	S	T	A	S

GABONNITUDES par LYBEK





PayXpress
 Vos paiements
 en un clic

Transaction en

20

sec



Moov Africa
 Gabon Telecom